BB zwei Optionen: Hardwarekompatibilitat z270

Beitrag von ,,Paull983“ vom 2. Marz 2017, 10:10

Kann man die 200er Boards schon ohne weiteres flr einen HT verwenden od. Sollte man noch
damit warten?

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31098-zwei-optionen-hardwarekompatibilit% C3%A4t- 1
z270/?postiID=302567#post302567
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